



Liebe Quiriner-Kinder und Eltern!

Es ist eine ganz schön komische Zeit gerade: Wir müssen alle zu Hause bleiben, um gesund zu bleiben, ihr dürft eure Freundinnen und Freunde nicht sehen und alles ist so ganz anders als sonst.

Eigentlich würdet ihr den Tag hier im Kindergarten verbringen, gemeinsam basteln, singen, lesen, spielen, bei gutem Wetter im Garten toben, klettern, hüpfen, schaukeln, springen und Spaß haben.

Weil das alles momentan nicht möglich ist, gibt es diese Steinschlange! Bemalt mit eurer Familie zu Hause Steine und bringt sie hier zum Kindergarten. Wenn wir unsere Steine alle zusammenlegen, entsteht eine große Schlange, die uns allen zeigt, dass wir nicht alleine sind, obwohl wir uns gerade nicht sehen können. Sie erinnert uns daran, dass wir hoffentlich bald wieder beieinander sein dürfen.

Bleibt gesund!

